



*Pensée Dominante
du Mois.*

**“Coeur Sacré
de Jésus,
j'ai confiance en Vous.”**

Il y a longtemps que Pie IX a dit : “ L'Eglise et la société n'ont d'espoir que dans le Cœur de Jésus. ”

Dans son encyclique *Annum sacrum* du 25 mai 1899, Léon XIII écrivait : “ Voici qu'aujourd'hui est offert à nos regards un autre signe de salut, tout divin et de suprême espérance : c'est le sacré Cœur de JÉSUS, surmonté de la croix brillant d'un magnifique éclat au milieu des flammes. En lui, il faut placer toutes nos espérances. De lui, il faut solliciter et attendre le salut des hommes. ”

Et Pie X, recevant des pèlerins français, disait en 1906 : “ Ayez bien soin que votre confiance se fonde tout entière sur le Dieu dont vous soutiendrez la cause et, pour qu'il vous secoure, implorez-le sans vous lasser. ”

Dans son acte de consécration, la Bienheureuse Marguerite-Marie a dit : “ O Cœur d'amour, je mets toute